

## LE TUNNEL DES CHEFS

Une initiative du Conservatoire du Potager Extraordinaire (en Vendée) pour faire découvrir des légumes oubliés ou menacés au grand public.

Qui sommes-nous ?

Depuis plus de 25 ans en Vendée, Le Conservatoire du Potager Extraordinaire (association et atelier chantier d'insertion) s'engage pour la préservation de la biodiversité alimentaire cultivée.

Au travers de divers programmes de conservation, le Conservatoire maintient et assure la promotion des variétés anciennes ou rares, en collaboration avec des agriculteurs, des entreprises et des institutions.

Pourquoi le Tunnel des Chefs ?

Le «Tunnel des Chefs», nouvelle initiative avec des professionnels de la restauration vient compléter l'engagement déjà reconnu de l'association. Le Conservatoire du Potager Extraordinaire travaille en effet déjà depuis plusieurs années avec les professionnels de la restauration. Ils sont un maillon important pour promouvoir des variétés anciennes ou rares auprès du grand public.

C'est pour augmenter le nombre de variétés cultivées tout en garantissant un débouché pour ces légumes peu communs que «Le Tunnel des Chefs» sort de terre aujourd'hui.

Site web du Conservatoire du Potager Extraordinaire

Le concept du Tunnel des Chefs

Année n-1 :

Les chefs sélectionnent des variétés de légumes rares ou anciennes dans le Parc du Potager Extraordinaire (parc touristique présentant 1000 légumes auprès de 35 000 visiteurs chaque année), avec l'accompagnement de Baptiste PIERRE, directeur du jardin et des collections. En fin d'année, les chefs passent commande des volumes souhaités pour l'année suivante des légumes sélectionnés.

Année n :

L'association cultive les plantes sélectionnées au sein du Parc et les chefs se fournissent des volumes commandés pour les cuisiner dans leurs établissements. Pour le lancement de ce projet, nous pouvons compter sur le soutien de trois partenaires restaurateurs vendéens :

- Les Reflets : restaurant yonnais étoilé Michelin
- Le Karo : restaurant situé aux Halles à La Roche/Yon
- Fleur de Saveurs : traiteur au Poiré-sur-Vie

L'initiative pourra s'ouvrir à de nouveaux partenaires pour les années suivantes.

Une inauguration du "Tunnel des Chefs" aura lieu au Potager Extraordinaire le mardi 10 septembre à partir de 15h30. Nous serions honorés de votre présence à cette inauguration.